ZUGVERKEHR

Stammgleis vor Inbetriebnahme

BURGBERNHEIM. Nach der Fertigstellung der Baumaßnahme und dem Okay der Regierung von Mittelfranken ist die Inbetriebnahme des Industriestammgleises im Burgbernheimer Gewerbegebiet auf der Zielgeraden. Der Stadtrat stimmte dem Vertrag mit dem Unternehmen DB Cargo zu.

Darin sind unter anderem die Nutzungsbedingungen und die Entgelte festgehalten, die pro Waggon und Fahrt abgerechnet werden. Nach aktuellem Stand ist laut Bürgermeister Matthias Schwarz die Befahrung vier bis fünf Mal die Woche ausschließlich nachts und in Richtung Steinach/Bahnhof vorgesehen.